



## PRI aprueba en cónclave mecanismos para crear Frente Amplio Opositor rumbo a 2024



Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, encabezó este sábado el Consejo Político Nacional tricolor en donde se analizaron los procesos internos de la alianza Va por México rumbo a la elección presidencial de 2024.

Durante la sesión extraordinaria desde el Auditorio Plutarco Elías Calles, el Consejo Político Nacional aprobó por unanimidad la creación del Consejo Técnico Consultivo del PRI, así como los mecanismos de consulta para la construcción de un Frente Amplio Opositor.

“Crearemos un Frente Amplio, en el que todas las expresiones sean tomadas en cuenta y puedan sumar a la construcción de un México más fuerte”, dijo.

“Cada paso que demos hoy tendrá una repercusión en el futuro político, económico y social de México”, añadió. Por ello, recalcó, “llegamos a esta cita con la fortaleza que nos da la marcha en unidad de todas las estructuras y militancia del priismo de todo México”, señaló “Alito” en la sesión.

En este sentido, les pidió “su respaldo y un cierre de filas absoluto, ante el paso que estamos por dar. Tenemos una labor colosal en los 32 estados del país: recabar el sentir, la necesidad, la preocupación y el interés de las y los mexicanos”.

Detalló que se creará un Frente Amplio, en el que se tomarán en cuenta todas las expresiones y “sumen a la construcción de un México más fuerte”, señaló.

Alejandro Moreno remarcó: “aquí termina el PRI reactivo y aquí empieza la ofensiva priista. La fortaleza del PRI radica en su unidad. Hoy, que la normalidad democrática está en riesgo, la unidad sin regateos es esencial. Estamos empeñados en restaurar la República, en una alianza permanente con el pueblo” y “tenemos una coalición indestructible”.



PERIÓDICO

**Político MX**  
La política explicada

PÁGINA

0

FECHA

25/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, detalló que la sociedad civil y la militancia participarán en la selección del perfil para construir el Frente Amplio Opositor, en un proceso histórico. “La sociedad civil y la militancia participarán activamente en la selección del perfil para construir el Frente Amplio Opositor. Será un proceso histórico e innovador que no viole la ley”, señaló la dirigente priista.

<https://politico.mx/pri-aprueba-en-conclave-mecanismos-para-crear-frente-amplio-opositor-rumbo-a-2024>